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小牧市地域協議会推進市民会議  活動等のまとめ 
 

１）令和４～５年度の地域協議会推進市民会議の活動                  

■令和４年度  

開催日  会議概要  会議の様子  

第１回  

(5/30) 

地域協議会の設立/活動状況を報告し、

推進市民会議の役割などを確認 しました。

「複数の小学校区にまたがる事業」につい

ての提言や「協議会設立時における区と地

域協議会との関係性 」について等種々の

意見を頂きました  

第２回  

(8/3) 

陶 小 学 校 区 地 域 協 議 会 ・篠 岡 学 区 地

域 協 議 会 による活 動 状 況 の発 表 が行 わ

れ、「夏 祭 り」、「オレンジカフェ」、「おたすけ

隊」、「フラワーパーク」と 4 つの事業を中心

に意見交換を行いました 
 

第３回  

(11/1) 

小 牧 原 小 学 校 区 地 域 協 議 会 ・大 城 小

学 校 区 地 域 協 議 会 による活 動 状 況 の発

表 が行 われ、「世 代 間 交 流 」、「学 童 通 学

プロジェクト」、「おたすけ隊」、「新規 事 業 の

取り組み方 」と 4 つの議題を中心に意見交

換を行いました  

第 4 回  

(2/27) 

本 庄 小 学 校 区 地 域 協 議 会 ・光 ヶ丘 小 学

校 区 地 域 協 議 会 による活 動 状 況 の発 表

が行 われ、「ふれ愛 コンサート」、「ごみ問 題

改 善」、「ミュージックフェスティバル」、「ウォー

キング大会・移動販売支援 」と 4 つの議題

を中心に意見交換を行いました  

 

■令和 5 年度  

開催日  会議概要  会議の様子  

第１回  

(6/29) 

小木小学校区地域協議会 ・小牧小学

校区地域協議会・一色小学校区地域

協議会による活動状況の発表が行われ、

他団体との協働（小木）、担い手の確

保（小牧 ）、交流事業の参加者増加

（小牧）、おたすけ隊の立ち上げ（一

色）と 4 つの議題 を中心に意見交換 を行

いました 
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第２回  

(8/21) 

これまでの協議会の発表から見出 された論

点の深堀りと課題について説明があり、地

域協議会の「仲間を増やすためには」、「気

軽に活動に参加 してもらうためには」、「知っ

てもらうためには」、「他団体 ・企業との連携

を進めていくには」のテーマについて話し合い

をしました。  

第３回  

(11/28) 

第 2 回の会議で出された意見 を基に、

「地域課題の見つけ方とは？」、「活動に

生かせる地域の財産とは？」、「企業や団

体が関わりたくなる活動とは？」、「子どもが

暮らしやすい地域にするには？」、「お年寄

りが暮らしやすい地域にするには？」のテーマ

について話し合いをしました。  

 

２）令和 4～5 年度の地域協議会設立状況                           

２年間で、新たに設立された地域協議会 はありません。現在、市内 16 小学校区の

うち、13 小学校区で設立 されています。 

なお、村中小学校区 では、4 月 20 日（日 ）に地域協議会設立総会 を予定して

おり、14 番目の地域協議会となります。 
 

■設立に向けた働きかけを行っている学区  

小学校区名 令和 4～5 年度の状況  働きかけの様子  

村中小学校区 

・区長、民生委員、学校運営協議会、こども

会などの代表者を集め、住民説明会を開催

（令和４年 9 月 4 日） 

・R３～R５年度区長による設立準備委員会

を発足（令和 5 年 5 月 27 日）、実施事

業、組織等について議論を重ねる 
 

▲ 住民勉強会 

米野小学校区 

小牧南小学校区 

・区長会およびふらっとみなみ運営協議会に対

し説明を行った 

・米野小学校区区長を集め、勉強会を開催 

（令和５年 2 月 15 日、3 月 22 日） 

・米野小学校区において、区長、民生委員、

自主防災会長などの代表者等を集め、地域

づくり住民勉強会を開催（令和5年７月16

日） 

 
▲勉強会 

 

 



資料２ 

3 

 

 

３）その他、推進市民会議の提案に基づく取組み                      

ICT の活用と情報発信の強化・学校との連携  

  推進市民会議での各地域協議会活動発表 を動画投稿サイトへ公開しました。

（陶、篠岡 、小牧原 、大城 、本庄、光ヶ丘 、小木、小牧、一色） 

  新たにホームページを立ち上げました（陶、大城） 

  市公式 LINE を使った情報発信を行いました（小牧） 

  小学校と保護者間の連絡用システムによる情報発信を行いました（小牧、一色） 

 

４）委員の任期について                                      

令和５年 度で委員の任期は満了となります。 

長期にわたり、地域協議会の推進に多大なるご尽力賜り、ありがとうございました。 


